

Kids rocken TreeRock

Junge MTV 49-Leichtathleten gehen Klettern



30 Kinder + 8 Betreuer = Mega-Spaß



Nicht jede Aktivität der Leichtathleten des MTV 49 Holzminden findet in Halle oder Stadion statt. Kurz vor den Sommerferien verließen 30 Mädchen und Jungen den sicheren Boden unter ihren Füßen und verbrachten einen gemeinsamen Nachmittag in den luftigen Höhen von Sollingbäumen.

Die drei Trainerinnen der jüngsten Leichtathletik-Gruppe des MTV 49 Holzminden boten ihren jungen Schützlingen ein Team-Event besonderer Art und luden zum gemeinsamen Klettern in den TreeRock-Kletterpark in Silberborn. Unterstützt wurden sie bei diesem Unternehmen von älteren jugendlichen Leichtathleten, die als Leiter der unterschiedlichen Gruppen fungierten und sich ebenso aktiv am Klettern und Balancieren beteiligten. Dabei werden sich





besonders die Älteren wie Dschungelheld Tarzan gefühlt haben - mit dem Unterschied, dass jener beim Lianenschwingen von Baum zu Baum nicht mit Karabinerhaken gesichert war.

Für die einzelnen Gruppen hatte man sich lustige Namen ausgedacht. So schwangen sich die Fröhlichen Flamingos, die Mutigen Mäuse, die Witzigen Waschbären, die Rennenden Robben, die Lustigen Lamas und die Springenden Spatzen durch luftige Höhen – Tiere, die man in heimischen Wäldern eher selten antrifft. Alle wurden vor Beginn der Klettertouren mit charakteristischen roten Helmen ausgestattet, die Gruppenleiter trugen Gelb. Eine Ausnahme – auch im Schwierigkeitsgrad des Parcours – waren die ganz jungen Happy Hasen, die mit ihren weißen Helmen erste Erfahrungen im Kinderkletterpark MiniRock sammelten.

Während sich einige ihrer älteren Vereinskameraden zur selben Zeit in der Hitze des Holzmindener Stadions auf ihren Start bei den kommenden deutschen Meisterschaften vorbereiteten, verlebten der Leichtathletik-Nachwuchs und die Eltern in der angenehmen Kühle des Waldes einen ereignisreichen und entspannten Tag, der eine Schar glücklicher Kinder zurückließ.

